



若者を狙った詐欺犯罪も 決して少なくありません

千葉県警察本部からの注意喚起情報です

今月発信されました千葉県警察本部からの通報によりますと、最近では高齢者だけでなく、20歳代を含めた若い世代でも電話 de 詐欺の被害が増加しているとのことです。

被害に遭った例としては、「あなたに犯罪の容疑がかかっています」といって、お金を騙し取る手口で、相手(犯罪者)は「警察官」になりすまし、警察手帳や逮捕状(裁判所の令状)【←これ全て偽物です】をSNS上のビデオ通話機能等で提示し、事実と思わせる巧妙な手段を使っています。

騙されないためには、こうした電話を相手にしない(かかってきたらすぐに電話を切る)、本物の警察(官)がリモートで身分証や捜査・逮捕令状を相手に示すことは決してないことを理解しておく、不安に感じたら、自分で警察に相談する(#9110)ことで対応しましょう。

警察官を騙る詐欺については、警察庁のホームページから対処方法を是非ご覧ください(こちらの右側掲載二次元QRコードを読み取ってアクセスしましょう)。👉



更に、本稿 2~3 頁には、若者に多い消費者トラブルを紹介していますので、こちらもご一読ください。



また、依然として高齢者を狙った犯罪も決して少なくありません。その対策(地域での活動方法など)を記した資料が、千葉県警察本部から発行されていますので、是非こちらもご覧ください(左側掲載二次元 QR コードから読み取って)👉 ださい。

添付チラシ「若者に多い消費者トラブル(こんな手口に気をつけて)」をご覧ください